

Leukerbad – Bain thermaux et ski alpin Leukerbad - Thermal baths and alpin ski

Sur votre trajet, admirez le superbe panorama sur les Alpes et les vignobles en terrasse de Lavaux (patrimoine mondial) jusqu'à la vallée du Rhône et le village de Leukerbad, niché au creux de la montagne.

On your route, along the Geneva Lake, admire the splendid view over the Lavaux vineyard terraces with the Alps as a background (world heritage) until the Rhone Valley and the village of Leukerbad, nestled in the mountains.



Détendez-vous dans les bains thermaux du „Thermalhotels und Walliser Alpentherme & SPA“, baladez-vous dans les rues du village historique ou profitez d'une journée ensoleillée pour vous rendre sur les pistes de ski adjacentes.

Relax in the thermal baths of the „Thermalhotels und Walliser Alpentherme & SPA“, have a walk in the historical village or enjoy a sunny day on the near ski slopes.



Le „Thermalhotels und Walliser Alpentherme & SPA“ est un lieu source de bien-être, santé, beauté et vitalité. Outre les bains thermaux et saunas offrant un panorama époustoufflant sur les Alpes, il est également doté d'un centre médical et de soins, ainsi que d'une salle de sport.

The "Thermalhotels und Walliser Alpentherme and SPA" is a place providing well-being, health, beauty and vitality. Besides the thermal baths and the saunas offering a fantastic panorama on the Alps, it is also endowed with a health & care center and a fitness gym.

